

Kontingen TNI AD Pertahankan Predikat Juara Umum Piala Panglima TNI

Suhendi - PRESS.WEB.ID

Aug 11, 2023 - 16:37



JAKARTA – Kontingen TNI Angkatan Darat berhasil mempertahankan predikat juara umum pada Pertandingan Olahraga Piala Panglima TNI Tahun 2023, yang digelar di Kompleks Markas Besar (Mabes) TNI, Cilangkap, Jakarta Timur, Jumat (11/8/2023).

Keberhasilan TNI AD di ajang yang ditutup secara resmi oleh Kepala Staf Umum (Kasum) TNI Letjen TNI Bambang Ismawan, S.E., M.M., mewakili Panglima TNI

Laksamana TNI Yudo Margono ini, merupakan raihan yang ke-16 kalinya sebagai juara umum. Pencapaian itu diraih berkat rekapitulasi kemenangan kontingen TNI AD dalam event tahunan yang mempertandingkan cabang olahraga bola voli, tenis lapangan, tenis meja, badminton, dan sepakbola, serta menembak eksekutif.

Sebagai informasi, pertandingan olahraga Piala Panglima TNI ini, sempat vakum selama pandemi Covid-19 melanda tanah air. Namun, usai digelar kembali tahun ini, kontingen TNI AD yang seluruhnya berjumlah 257 orang, terdiri dari atlet, official dan pendukung, meneruskan tradisi juara umumnya setelah sukses memboyong 6 medali emas, 2 medali perak dan 3 medali perunggu.

Perolehan medali emas diraih dari cabang olahraga tenis lapangan beregu Pati, bola voli kelompok Pati, tenis meja, menembak perorangan, bulu tangkis kelompok prestasi, serta dilengkapi dengan medali emas dari cabang olahraga sepak bola. Sedangkan raihan medali perak diperoleh dari cabang olahraga bulu tangkis kelompok Pati, dan menembak beregu. Perolehan tiga medali perunggu didapat dari cabang olahraga tenis lapangan kelompok umum, bola voli putra dan putri.

Secara keseluruhan, klasemen akhir perolehan medali pada Pertandingan Olahraga Piala Panglima TNI Tahun 2023 secara berurutan yaitu TNI AD (6 emas, 2 perak dan 3 perunggu) TNI AU (4 emas, 2 perak dan 4 perunggu), TNI AL (1 emas, 4 perak dan 2 perunggu), Mabes TNI (3 perak dan 1 perunggu) serta Kementerian Pertahanan (1 perunggu). (Dispenad/Hendi)